
LATINA

l malumore all’in-
terno dell’ospedale
Goretti a proposito
della convivenza

tra il personale del no-
socomio e gli universi-
tari si riversa, inevita-
bilmente, anche sul
piano politico. Da qui
l’intervento di Enrico
Tiero, attuale assesso-
re provinciale in fila
per entrare anche nel-
l’esecutivo guidato da
Giovanni Di Giorgi al
Comune di Latina. «E’
ormai da troppo tem-
po - spiega Tiero - che
come classe politica e
dirigenti di partito ri-
ceviamo le istanze di
cittadini, operatori sa-
nitari, professionisti e
primari che ci descri-
vono ormai il conti-
nuo malessere e la dif-
ficile condizione in cui
si trova l’ospedale Go-
retti di Latina. E’ ne-
cessario intervenire

I
tra il rapporto o il peso
che deve avere l’uni-
versità in relazione al
nosocomio e ai dipen-
denti ospedalieri. Nel-
l’ultimo anno - prose-
gue Tiero - la cessazio-
ne dell’incarico di
struttura complessa
ospedaliera è stata col-
ta come occasione per
attribuire incarichi ad
interim a professori
associati a La Sapien-
za. Questo non è un
attacco all’università -
sottolinea l’esponente
del Pdl - in quanto gli
si riconosce un grande
peso per lo sviluppo di
questa città e della
provincia, ma ad oggi
non è vigente l’istituto
azienda ospedaliera
universitaria Latina,
anche perché se ciò
fosse accettato e ap-
provato dalla Regione
Lazio avrebbe senz’al-
tro migliorato e au-

mentato gli introiti e i
servizi dell’azienda di
Latina. In mancanza
di ciò - sottolinea Tie-
ro - è quindi contro la
legge far occupare a
direttori universitari

incarichi riservati a di-
pendenti ospedalieri e
mano che non si fac-
ciano bandi di concor-
so. Mi preme inoltre
sottolineare - prosegue
l’assessore - l’impor-

tanza che Latina ven-
ga sganciata dalla Ca-
pitale. Se le province
non diventano autono-
me nella pianificazio-
ne, programmazione e
organizzazione in am-

bito sanitario, rischia-
mo di far convergere
tutte le risorse destina-
te a progetti, servizi e
strumentazioni su Ro-
ma a discapito della
crescita del nostro ter-
ritorio e a discapito
dei nostri cittadini che
saranno sempre co-
stretti a viaggi della
speranza estenuanti.
Sono certo che il ma-
nagement dell’asl di
Latina nonché gli or-
gani regionali si faran-
no carico di interpella-
re i dirigenti e la clas-
se politica locale per
stabilire - conclude
l’assessore che, nella
nota fa anche riferi-
mento all’esigenza di
un nuovo ospedale -
insieme il futuro del
Goretti e della città,
cominciando con la
pianificazione del
prossimo atto azienda-
le».

L’ingresso dell’ospedale Goretti di Latina

Oggi all’Hotel Europa il dibattito in collaborazione con «Fare Latina». I lavori saranno aperti dal consigliere regionale Stefano Galetto 

«La sfida delle pmi pontine 
tra innovazione
ed accesso al credito»

arà un importante momento
di divulgazione e di dibattito
quello organizzato per oggi,
giovedì 22 settembre, in col-

laborazione con l’Associazione «Fa-
re Latina» presso l’Hotel Europa .
Numerosi sono infatti gli interventi
a favore delle piccole e medie im-
prese che negli ultimi mesi la Re-
gione Lazio ha messo in campo per
rispondere alla difficile fase econo-
mica. Bandi regionali ancora attivi,
provvedimenti a favore delle Coo-
perative, contributi a disposizione
delle PMI, interventi a sostegno
dell’artigianato e del mondo agrico-
lo con un’attenzione particolare al-
lo sviluppo sostenibile, questi sono

S
solo alcuni degli argomenti che ver-
ranno affrontati nel corso dell’in-
contro. Il Consigliere Regionale
Stefano Galetto, su invito degli or-
ganizzatori, aprirà i lavori del Con-
vegno: «La logica che ha mosso l’a-
zione d’intervento del Governo del-
la Regione Lazio  e in particolar
modo della sua componente più so-
ciale – spiega - è stata quella di ri-
lanciare le attività produttive del
territorio attraverso interventi mi-
rati, semplificazioni normative,
agevolazioni per i giovani e contri-
buti destinati alla ricerca. Ci siamo
impegnati attivamente, mossi dalla
convinzione che, oltre alla forte va-
lenza sociale, le Piccole e Medie

Imprese rivestissero un ruolo im-
portante nel tessuto economico del-
la nostra provincia, profondamente
danneggiata dalla graduale deloca-
lizzazione delle grandi industrie,
causa di deleteri vuoti occupazio-

nali».  
«Questa occasione – conclude Ga-
letto – permetterà ai cittadini di ve-
nire a conoscenza di tutte le politi-
che di sviluppo messe in essere dal-
la Regione Lazio, che promettono
di essere da impulso per l’impren-
ditoria pontina e volano per proget-
ti di espansione nei mercati esteri». 
A seguire il programma prevede gli
interventi di: Enzo Zottola – Presi-
dente della Camera di Commercio
di Latina, Simone Manenti – Dele-
gato Unione Nazionale Cooperative
Italiane Lazio, Carlo Crocetti – Pre-
sidente Coldiretti Provinciale, Ga-
briele Tullio – Presidente Commis-
sione Provinciale per l’Artigianato e
Davide D’Arcangelo – Direttore
della Prometeo srl. Modera l’archi-
tetto Massimo Rosolini. A chiudere
i lavori del convegno l’assessore al-
le Attività produttive e politiche dei
Rifiuti della Regione Lazio, On. Pie-
tro Di Paolo.

Il consigliere 
regionale
Stefano
Galetto

La nota fa riferimento anche all’esigenza di una maggiore autonomia delle province

Universitari al Goretti, stop di Tiero
L’esponente del Pdl: «Contro la legge far occupare a docenti incarichi riservati a dipendenti ospedalieri»
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